

Thomas a 46 ans. Jusqu'à présent, on peut dire qu'il a bien réussi sa vie. Il a créé une entreprise fleurissante, il a une belle famille, il est charismatique.

Il a beaucoup travaillé pour en arriver là. Il a voulu prouver qu'il était quelqu'un de bien, qu'il avait des capacités quand sa propre famille ne croyait pas en lui. Il a beaucoup manqué de soutien dans son enfance mais il y est arrivé et il est fier de sa réussite personnelle et professionnelle. Naturellement, il est arrivé à un stade où la vie est plus facile, agréable et où il profite de sa réussite avec fierté.

Puis, tout à coup, tout s'est mis à aller de travers. Il y avait moins de commandes, il a commencé à avoir des difficultés financières, il est devenu très stressé, il a fait faillite, il est devenu déprimé, sa femme ne reconnaissait plus l'homme qu'elle avait épousé, elle est partie.

Que s'est-il passé ?

La lecture intuitive montre que Thomas a une mémoire de religieux dans sa lignée, ce qui explique son goût pour les choses simples, son besoin de silence, son goût pour les chants religieux que sa femme et ses enfants ne comprennent pas.



Thomas a un vœu de pauvreté accompagné d'un vœu de célibat, d'obéissance et de chasteté qui se sont réveillés.

Ces vœux, ces mémoires sont en fait des pensées, des programmes de son subconscient qui lui disent : « *Thomas, tu es arrivé là où tu voulais mais regarde-toi : tu as oublié tes vœux, tu es devenu fier, orgueilleux, tu es centré sur la réussite, l'argent, les plaisirs, tu t'éloignes de Dieu* ». C'est alors, que son subconscient commence à créer des blocages, il rate des opportunités, perd des clients, le secteur est en difficulté, etc.

Comment aider Thomas ?

En ThetaHealing, nous irons libérer ces mémoires, voir pourquoi il les a gardées jusqu'à maintenant, ce qu'il a appris de cela. Nous demanderons à ce que lui soit enseigné les qualités et les vertus qu'il a apprises de cette expérience, nous libérerons le schéma d'apprentissage, les vœux, les mémoires en lien avec cela et lui enseignerons que c'est terminé.

Avec la Méthode Directe, nous ferons remonter ce qui est à l'origine de ce schéma et nous chercherons les besoins primaires qui les retiennent. Le religieux cherchait **l'approbation**, l'amour de Dieu en se séparant du monde et en faisant vœu de pauvreté. Thomas cherchait l'approbation, la reconnaissance de ses parents, de sa femme, de ses enfants, puis de son entourage, de ses clients, des autres professionnels en prouvant qu'il avait de la valeur par son travail acharné. Mais au-delà de ce besoin d'approbation, il y a un besoin de **sécurité**. Si Dieu ne m'aime pas, si mes parents, si les autres ne m'aiment pas, je serai seul, à part, exclu et mon subconscient imagine même que je peux mourir. La sécurité est aussi liée au besoin de **contrôle**. Je dois contrôler mon environnement pour être en sécurité et cela se fait au travers de l'organisation, de la planification, du contrôle, etc.

... / ...



En faisant ce travail, Thomas apprend à lâcher prise et à se laisser guider par son intuition. Il retrouve sa force intérieure, son pouvoir intérieur et il ressent qu'il n'a plus besoin de travailler dur, de tout contrôler pour faire bien, pour prouver afin d'avoir l'approbation et la sécurité. Il apprend à faire confiance à son Être, à ce Dieu qu'il ne comprenait pas et à se laisser guider par son intuition. Il ressent cette présence en lui, et petit à petit, il apprend à s'abandonner à sa puissance intérieure. Son ressenti change, son attitude change et les circonstances changent autour de lui.

Thomas est libéré des histoires et des mémoires retenues dans son subconscient. Il a appris, il est devenu son propre Maître et il s'autorise enfin à vivre pleinement sa vie !

Temps de la séance : 1h